



Information importante

En conséquence aux directives du Conseil fédéral dans le but de stopper la propagation du coronavirus et en collaboration avec le Service cantonal de la scolarité obligatoire et du sport du canton des Grisons, nous avons analysé les répercussions possibles sur la Journée suisse de sport scolaire prévue le 27 mai à Coire. Pour l'Association suisse d'éducation physique à l'école (ASEP), les autorités cantonales ainsi que le canton des Grisons en tant qu'organisateur de la 51^e Journée suisse de sport scolaire, la santé des jeunes participants et de leurs accompagnants ainsi que des volontaires et de toutes les personnes impliquées est une priorité absolue.

En l'absence de pronostics sûrs et compte tenu du fait que les qualifications cantonales ne pourront se dérouler en temps voulu, nous avons décidé de renoncer à l'édition 2020 de la JSSS le 27 mai. Ceci avec l'accord de tous les acteurs impliqués.

En principe, le comité d'organisation de graubündenSPORT sera disponible pour assurer l'organisation de l'édition en 2021. L'accord de la ville de Coire est encore en suspens, le conseil communal de Coire doit d'abord se prononcer. L'ASEP remercie le comité d'organisation, le Service cantonal de la scolarité obligatoire et du sport du canton des Grisons et la ville de Coire pour le travail accompli à ce jour.

Nous sommes convaincus que tous les acteurs impliqués soutiennent notre décision et nous vous remercions de votre compréhension.

Sportivement,

Pour l'ASEP

Ruedi Schmid Président Pour le comité d'organisation du canton des Grisons

Thierry Jeanneret

Directeur graubündenSPORT

Pour toute question: Thierry.Jeanneret@avs.gr.ch



K. Johnid

Geschäftsstelle Walsermätteli 13 6463 Bürglen Telefon 041 534 13 15 www.schulsporttag.ch www.svss.ch